

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 19/MKT/VIII/2017

MNC Sekuritas Targetkan Tembus 100 Point of Sales **Peresmian Galeri Investasi BEI Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Indonesia Jakarta**

JAKARTA—Sesuai komitmen perusahaan untuk memerahputihkan pasar modal Tanah Air, PT MNC Sekuritas menargetkan 100 *point of sales* secara nasional pada akhir tahun 2017.

Perusahaan sekuritas yang terus memperkuat basis nasabah retailnya di Indonesia tersebut meresmikan Galeri Investasi (GI) Bursa Efek Indonesia (BEI) di Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi (STIE) Indonesia Jakarta pada hari Kamis, 3 Agustus 2017.

Peresmian GI BEI Indonesia Jakarta adalah peresmian Galeri Investasi ke-13 yang dilakukan MNC Sekuritas pada tahun 2017 setelah sebelumnya meresmikan GI BEI di Universitas 17 Agustus 1945 (UNTAG) Surabaya, STIE Widya Dharma Pontianak, Universitas Lambung Mangkurat Banjarmasin, Universitas Veteran Bangun Nusantara Sukoharjo, Universitas Dharmas Indonesia (UNDHARI) Dharmasraya, dan Universitas Muhammadiyah Prof. DR. Hamka (UHAMKA) Jakarta.

Kemudian di Institut Agama Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten (UIN Banten), Universitas Majalengka (UNMA), Universitas Pembangunan Jaya (UPJ) Jakarta, Universitas Muhammadiyah Ponorogo (UMPO), Universitas Pembangunan Nasional (UPN) Veteran Yogyakarta, dan Universitas Muhammadiyah (UM) Sorong.

Ditambah dengan peresmian cabang Gandaria dan Pondok Indah di Jakarta Selatan, peresmian GI BEI STIE Indonesia Jakarta merupakan peresmian *point of sales* ke-15 yang dilakukan MNC Sekuritas pada tahun 2017 ini.

Adapun seremoni peresmian GI BEI STIE Indonesia Jakarta ditandai dengan pengguntingan pita dan penandatanganan piagam kerjasama yang dilakukan oleh Ketua STIE Indonesia Jakarta Ridwan Maronrong, M.Sc., Kepala Divisi Pengembangan Wilayah Bursa Efek Indonesia Harry Prasetyo, dan Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina, turut disaksikan dan dihadiri oleh Ketua Galeri Investasi BEI STIE Indonesia Jakarta Drs. Imron HR, MM. Acara ditutup dengan seminar tentang pengenalan pasar modal dari BEI dan MNC Sekuritas.

Dengan peresmian GI BEI STIE Indonesia Jakarta di wilayah Rawamangun tersebut, MNC Sekuritas telah memiliki 53 Galeri Investasi BEI yang tersebar di berbagai wilayah Indonesia, dan total *point of sales* sebanyak 90 poin secara nasional.

Direktur Utama MNC Sekuritas menargetkan MNC Sekuritas akan memiliki 100 *point of sales* pada tahun 2017. “Ekspansi jumlah cabang yang agresif membawa MNC Sekuritas kepada rekor MURI pada awal tahun 2017 sebagai perusahaan yang membuka cabang terbanyak dalam setahun. Bukan berarti kami cepat puas terhadap pencapaian tersebut. Target kami adalah 3 digit, yaitu total 100 *point of sales*

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 19/MKT/VIII/2017

secara nasional dan menjadikan kami sebagai perusahaan sekuritas dengan cabang terbanyak di Indonesia,” ujar Susy.

Lebih lanjut, Susy menjelaskan bahwa penambahan *point of sales*, terutama melalui peresmian Galeri Investasi turut meningkatkan jumlah investor pasar modal dari kalangan muda yang merupakan calon nasabah potensial dalam waktu beberapa tahun ke depan.

Selain itu, MNC Sekuritas juga turut mendukung Bursa Efek Indonesia dalam mencapai target pendirian Galeri Investasi Bursa Efek Indonesia sebanyak 300 Galeri Investasi sepanjang tahun 2017 ini.

Dalam waktu dekat, lanjutnya, MNC Sekuritas akan meresmikan beberapa Galeri Investasi di wilayah Salatiga, Bandung, Bengkulu, Ambon, dan Madura.

Peningkatan jaringan MNC Sekuritas juga berbanding lurus dengan kinerja keuangan perusahaan dan jumlah nasabahnya.

Tercatat, nilai transaksi naik 12% dari Rp 32,7 triliun Year-To-Date (YTD) Mei 2017 menjadi Rp 36,7 triliun YTD Juni 2017.

Secara YTD Juni 2017, MNC Sekuritas menduduki peringkat 18 *based on value* dan masuk dalam 4 besar perusahaan sekuritas swasta lokal *based on value*.

Total jumlah nasabah MNC Sekuritas secara nasional mencatatkan pertumbuhan positif lebih dari 40%, dari sebelumnya ± 18.000 nasabah pada akhir tahun 2016 menjadi hampir 24.500 nasabah per bulan Juni 2017.

Melalui berbagai inovasi dan peningkatan layanan bagi nasabah, MNC Sekuritas berkomitmen untuk terus menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia.



SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 19/MKT/VIII/2017

Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOS).

Sesuai taglinenya "*Invest with The Best*", MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

(MNC Sekuritas - *Invest With The Best*)

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:

Nathania

Corporate Communication & Corporate Secretary PT. MNC Sekuritas

MNC Financial Center 16th Floor

Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27

Jakarta 10340

Call Center : 1 500 899 (tekan 3)

Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107

HP : 0812.90.227.998

Email : nathania.lukman@mncgroup.com